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Voces de
inauguración

«Estamos contentos de estar en
la querida localidad de Quiroga,
teniendo la parte ‘linda’ de la ges-
tión que es poder empezar a dar
respuesta a los vecinos del partido.
Hoy nos tocó Quiroga y en esta
visita tenemos el placer de inaugu-
rar cinco cuadras de asfalto más
una de luminarias. Hemos traba-
jado en forma coordinada y con-

El Intendente inauguró
obras de asfalto, iluminación
y entregó una nueva ambulancia

En el atardecer del vier-
nes 21 de julio se inau-
guraron en Facundo

Quiroga las nuevas cinco cua-
dras de asfalto, cordón cuneta y
luminarias Led y se entregó al
Hospital Municipal ‘Dr. Ma-
nuel Arce’ una nueva Unidad
de Primera Asistencia.  Enca-
bezó el acto el Intendente Mu-

nicipal, Mariano Barroso, jun-
to al Diputado provincial, Mau-
ricio Vivani; el Secretario de
Gobierno, Jorge De lla Rocca;
el Director General de Delega-
ciones, Marcelo Delgado; el
Director de Relaciones con la
Comunidad, Renzo Benedetti;
el concejal Paolo Barbieri; las
precandidatas a concejales Gra-

ciela Bonardi y la quiroguense
Ginamaría Isasi; el Delegado
Municipal Oscar Carretero y
Néstor Zabaleta, gerente de la
Cooperativa de   Obras y servi-
cios públicos Facundo Quiroga
Ltda, encargada de llevar ade-
lante las obras. Los vecinos
acompañaron en buen número
el acto.

junta, como tiene que ser, uniendo
todos los esfuerzos y ese es el resul-
tado del éxito: la Municipalidad,
su Delegación y la ‘Cooperativa’.
Mi agradecimiento a esta entidad,
por su trabajo, por su esfuerzo y por
su compromiso; al Delegado y a
toda le gente de Quiroga que ha
trabajado en este sentido; a la Se-
cretaría de Obras Públicas porque
logró en dos meses, en tiempo y
forma concretar nuestro objetivo.
Contamos para ello con el finan-
ciamiento de la provincia de Bue-
nos Aires, que permite hacer la obra
más rápido y no esperar a recaudar
y tener cierta cantidad de dinero
para empezar a hacerlo; que el veci-
no lo pueda apreciar mucho antes
de empezar a pagar y hacer la rue-
da (‘sic’). Eso fue gracias al endeu-
damiento de la provincia y a la
política de la gobernadora María
Eugenia Vidal de repartir el en-
deudamiento en forma de coparti-
cipación en todos los municipios

independientemente de su color
político. Hoy gracias a esa política
de la provincia es que los vecinos de
Quiroga ya lo pueden empezar a
disfrutar, que es el objetivo de todos
los que hacemos política.» (Ma-
riano Barroso, Intendente Mu-
nicipal de Nueve de Julio)

 «Las ambulancias que venían a
los pueblos eran las que no servían
más en Nueve Julio;  en épocas de
caminos de tierra y con barro y
renegar con vehículos que se nos
rompían y no podíamos llegar con
los pacientes a Nueve de Julio. Hoy
contar con una ambulancia equi-
pada con una unidad de terapia
intensiva y este nuevo vehículo, es
una tranquilidad para el pueblo de

Euforia vecinal. El intendente rodeado de funcionarios  y vecinos.

Nueva. La Unidad de Primera
Asistencia.

Testimonios y fotos de
Amílcar ‘Popy’ Gómez.

Continúa en pág 2, Col. 3
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Ocurrió el pasado 14 de julio, alrede-
dor de las 15:30, cuando por causas que
determinarán las pericias, un automóvil
marca Chevrolet modelo Cruze, color
blanco, conducido por la joven Anahí
Alonso, de 36 años de edad, domicilia-
da en calle Alvarado 28 de Carlos Casa-
res, quien circulaba en sentido de la lo-
calidad de El Triunfo a Lincoln, coli-
sionó con camión marca Mercedes mo-
delo 1518, conducido por el ciudadano
Darío Alejandro Rodríguez, de 42 años
de edad, domiciliado en la ciudad de
Tandil y con camión marca Iveco, mo-

40años

Quiroga contar con ambos. Rescato  el tra-
bajo en equipo, algo que venimos desarro-
llando en este Hospital desde hace mucho
tiempo y que hace que los resultados sean
más eficientes, que la población se sienta
más beneficiada, que todos trabajemos más
a gusto. En nombre del Hospital y de la
comunidad agradezco la gestión de equipo
del intendente   para poder brindar a los

delo Cursor 330, que era conducido por
Gastón Alejandro Acebes, de 43 años
de edad, domiciliado en la ciudad de
Vedia. Ambos camiones conducían en
sentido Lincoln hacia la localidad de El
Triunfo. Por el impacto, los choferes
resultaron ilesos, mientras que la joven
Alonso fue trasladada en ambulancia al
Hospital de Lincoln, donde minutos
después se produjo su deceso. El Ayu-
dante Fiscal Dr. Martin Camaleonti or-
denó diligencias de rigor, y dispuso tras-
lado del cuerpo de la infortunada vícti-
ma a la morgue Judicial de la cuidad de

pueblos que estamos lejos la resolución de los
problemas». (Dr. Mario Valinoti, Direc-
tor del Hospital Municipal «Manuel
Arce»)

«Resalto no sólo la obra sino que en estas
trabajos participo gente del pueblo, se com-
praron materiales aquí y eso es un movi-
miento de dinero importante para la locali-
dad. También comenzamos hoy a cambiar-
les la cara a este barrio y la vida a los vecinos
de él, porque aquí había colgantes para ilu-
minar en el medio de la cuadra, estando a
dos cuadras de la plaza principal. Hoy tie-
nen asfalto, cordón cuneta y tres luminarias
led, importantísimas para la seguridad y para
cambiarle la estética al barrio. Proyectamos
cosas nuevas, trabajando con Obras Públicas
para poder continuar con el cordón cuneta y
con la iluminación de este tipo». (Néstor
Zabaleta, gerente de la Cooperativa de
Obras y servicios públicos Facundo
Quiroga Ltda.)

«A todo esto de hoy hay que sumarle el
techo del jardín de infantes, la nueva plaza,
las 30 viviendas que están próximas a fir-
marse el convenio; un montón de novedades
para Quiroga que creo son muchas y son
muy positivas y también sabiendo que falta
mucho más por hacer y que la idea es conti-
nuar con este ritmo de obra pública» (Paolo
Barbieri, concejal  y presidente del blo-
que PRO en el Concejo Deliberante).

Concejal Barbieri, e Intendente Barroso;
más atrás Secretario De lla Rocca.

El Intendente inauguró obras de asfalto...

FATAL ACCIDENTE:

Joven mujer murió en
choque con camiones

Junín para su autopsia. Trabajaron en el
lugar del choque personal policial, Bom-
beros, Defensa Civil, y Policía Científi-

Única hija y mamá de dos pequeños
Anahí, era hija de Raúl Alonso (nacido en Martin de Hoz) y Olga Fontana,

matrimonio casarense y estaba casada con Luis Bordoni, oriundo de Martínez
de Hoz, con dos pequeños hijos, uno de 4 años y uno más chico de un año.
Vivian en Carlos Casares, aunque por razones familiares compartían sus
vidas entre esa ciudad y Martínez de Hoz.

Su trágico deceso ha conmocionado a ambas comunidades ya que por ambas
familias cuentan con innumerables amigos.

ca. La causa se caratula «Homicidio
Culposo» con Intervención de la UFI y
J Nro. 08 del Depto. Judicial Junín.

Viene de Tapa, Col. 5
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NUESTRA GENTE

Decesos

La Municipalidad de Nueve
de Julio acaba de incorporar  un
nuevo camión Eurocargo
Attack 260E28, motor turbo-
diésel de 280 CV, doble dife-
rencial 6*4, cabina simple con
toma de fuerza, el que está do-
tado de una hormigonera Indu-
mix, modelo MTI 8 TF V12,
con capacidad de 8 m3 de hor-
migón elaborado, con tambor y
paletas de mezclado en chapa
de acero especial de 4,75 mm.
de espesor resistente a la abra-
sión y corrosión, embudo de

La Municipalidad de Nueve de Julio, a través de la Direc-
ción de Tránsito, recuerda que se encuentra vigente el censo
obligatorio de motovehículos en todo el distrito, en cumpli-
miento de la Ordenanza 4467 de 2008.

Cabe destacar especialmente que se trata de un trámite de
carácter gratuito y que se debe cumplimentar en la oficina de
la Dirección de Tránsito, ubicada en el Palacio Municipal, de
lunes a viernes, de 7 a 13 hs., lo que permitirá que cada
propietario reciba la patente en su domicilio, evitando que se
generen deudas.

Los interesados en completarlo deben presentar el título del
motovehículo, su cédula y el DNI del propietario.

+ Aníbal Omar Uarte («Moro»), el 05.07.2017,
   a los 60 años de edad.
+ Julia Funcia, el 12.07.2017,
   a los 87 años de edad.
+ Nora Mónica Zarate de Lerchundi, el 17.07.2017,
   a los 51 años de edad.
+ Zulma Constanzo de Brugiavini, el 19.07.2017,
   a los 59 años de edad.

«Dos ángeles en el cielo. Dos personas increíbles: Zulma
buenísima docente, con muchísima vocación. Y Nora in-
creíble persona, increíble ejemplo de lucha nos enseñaste a
cómo luchar a que nunca hay que darse por vencido ni
mucho menos bajar los brazos. Quisiera llegar algún día a ser
igual que a vos y mi vieja, En particular me enseñaste mu-
cho. Tratando de aceptar que ya no estas te digo que  te
vamos a extrañar muchísimo. Te queremos hoy y siempre»

(Vanina Andrea Lazarte en Facebook).

El pasado 30 de junio se desarrolló el proyecto el Museo a las
Escuelas en Facundo Quiroga, participando del mismo el Institu-
to Mariano Moreno y las Escuelas Nº 13 y 8.

Dentro de estos programas los establecimientos educacionales
trabajaron también en el Museo Histórico Regional de  dicha
localidad.

La Municipalidad de Nue-
ve de Julio informa que dis-
pondrá del ómnibus munici-
pal para los estudiantes de la
ciudad de La Plata y de Bue-

La Dirección de Discapacidad de la Municipalidad de Nue-
ve de Julio informa que debido a las dificultades presentadas
para sacar pasajes para Personas con Discapacidad, a través de
la Ley 25.635, Sistema de Protección Integral de las Personas
con Discapacidad, en su Art 1 y 2 que prevé la gratuidad del
transporte terrestre, para las Personas con Discapacidad y un
acompañante si así lo requiere su C.U.D.:

Para viajes dentro de la Provincia de Buenos Aires el siste-
ma sigue rigiendo de la misma manera:

-Presentarse con días de anticipación a hacer la reserva con
el Pase Multimodal

Para viajes Nacionales y Capital Federal:
-Se realiza en forma on line: accediendo a la pag. https://

www.cnrt.gob.ar/
Para aquellas personas que por diferentes motivos no tie-

nen la posibilidad de realizarlo, se implementa lo siguiente:
- Reserva de pasajes en servicios nacionales para personas

con discapacidad: la atención será los días martes y jueves de
13 a 14 hs. en Robbio 322 (FUN).

Se deberá concurrir con Certificado de Discapacidad vigen-
te y su DNI, y si posee cobertura de un acompañante, se le
solicitará nombre completo y DNI.

Incorporó el municipio un
nuevo camión mezclador

carga, canaletas de descarga,
tanque de agua, caudalímetro y
manguera de limpieza.

Este camión, afectado a la
Secretaría de Obras Públicas y
adquirido con Fondos de Hábi-
tat de Nación, facilitará las ta-
reas de hormigonado que reali-
za el municipio, ya que permi-
tirá acortar los tiempos en eje-
cución de este tipo de obras,
como las que corresponden a la
ejecución de cordón cuneta en
localidades del interior del dis-
trito.

Censo obligatorio de
motovehículos: se
recuerda su vigencia

Omnibus Municipal para las PASO
nos Aires que deban movilizar-
se para cumplir con su obliga-
ción cívica, para las próximas
Elecciones Primarias Abiertas
Simultaneas y Obligatorias

(PASO) previstas para el domin-
go 13 de agosto.

El mismo, que tendrá un cos-
to módico de $100, deberá re-
servarse con el comprobante de
pago (obtenerlo en las oficinas
de Ingresos Públicos del Pala-
cio Municipal) con anticipa-
ción, en las oficinas de la Secre-
taria de Cultura, Educación y
Deportes (calle Robbio Nº 322,
teléfono 610080).

Cabe destacar que no podrá
reservarse ninguna butaca sin
presentar el referido compro-
bante de pago. Lugares limita-
dos a disposición de butacas.

CRONOGRAMA
La Plata - 9 de Julio (pasa por

Buenos Aires) Viernes 11/08 a
las 20:00 hs.

La Plata - 9 de Julio (pasa por
Buenos Aires) Sábado 12/08 a
las 08:00 hs.

REGRESO
9 de Julio - La Plata (pasa por

Buenos Aires) Domingo 13/08
a las 20:00 hs.

9 de Julio - La Plata (pasa por
Buenos Aires) Lunes 14/08 a
las 08:00 hs.

Pasajes para personas con
discapacidad: comunicado

Museo a las escuelas en Quiroga
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Elías Pino
Integrante del mismo como colaborador

e instructor está Elías Pino, un ex residente
de este pueblo, hijo de Nora Andrés y Julio
Pino, quién cuenta  mientras de fondo lle-
gan los golpes que cruzan los que allí entre-
nan:

«Estamos aquí desde hace cinco me-
ses aproximadamente, acompañando a
Néstor Ferrario, porque integro este gru-
po en Nueve de Julio y ahora nos expan-

A las piñas en los galpones ferroviarios
Nunca imaginó quién ordenó la cons-

trucción de los galpones de la estación
ferroviaria,  hace decenas de años, que
de centro de acopio por la fertilidad del

suelo quiroguense derivarían en sede
expositora de aves de corral o en recinto
para la práctica del boxeo. Pues así ocu-
rre: a la actividad de ACEFAQ, ya co-
nocida y difundida desde estas páginas
se ha sumado en los últimos meses la
enseñanza boxística que guía y conduce
Néstor Ferrario, prestigioso formador
de púgiles de Nueve de Julio y la zona.

El ‘Clan Ferrario’ como se lo conoce,
desembarca en Quiroga martes y jueves
desde las 18:30.

Entrevista de:
Amílcar "Popy" Gómez

dimos a Quiroga. Él nos orienta pero
también nos ayuda con la enorme expe-
riencia  que tiene después de andar 58
años en el boxeo y es lógico que uno
siempre aprende del mayor».

¿Por qué en Quiroga?
«Porque tenemos muchos chicos con

condiciones de poder boxear y otros que
vienen para hacer boxeo recreativo,
como es pegarle a la bolsa, hacer la parte
física, pasar un lindo momento con el
grupo»

¿Quiénes están en ese grupo?
«Carolina Macías, Rocío Rodríguez,

Riquelme. Maxi Cañete y Cristian Ro-
sales. Hoy vino a acompañarnos y se
entrena en Quiroga, Francisco Pastor
que ya tiene 10 peleas».

¿Qué se necesita para entrenarse y para
boxear?

«Un par de vendas para manos y un
par de guantines.»

Néstor Ferrario

«Estoy contento de estar en Quiroga,
un nuevo lugar para boxeo y de ver el
progreso de los chicos y chicas, con bue-
nas condiciones todos ellos».

Néstor sabemos que usted tiene entre sus
pupilos a Laura Griffa, cuéntenos:

«Laura vino hace cinco años; estaba
viviendo en Carlos Tejedor enviado por
un preparador de allí. Cuando la co-
mencé a entrenarla e hizo 3 peleas lo
llamé a Marcelo Crucce, presidente de
la Liga Bonaerense de Box Amateur, y
le dije que me hiciera una pelea por el
título porque «me parece que una ‘piba’
que tengo va a ser campeona». No que-
ría acceder porque tenía solamente tres
peleas; pero insistí y fue sucesivamente
campeona de la provincia, campeona
interprovincial y después de varias pe-
leas la hicimos profesional. Como se
radicó en Pehuajó se complicaban sus

entrenamientos aquí, por lo que decidi-
mos que lo mejor era que la dirigieran
en aquella ciudad; tuvo la oportunidad
de pelear por el título del mundo en
Nueva Zelanda y esa es la única derrota
-en fallo dividido- que tiene. Al regreso
me llamó porque tenía intenciones que
la vuelva a dirigir y ahora está con noso-
tros nuevamente»

La joven trenquelauquense es prepa-
rada físicamente por el Profesor Eze-
quiel Corea, oriundo de Nueve de Ju-
lio, ahora radicado desde hace varios
años en la ciudad de Trenque Lauquen y
realizando su preparación en el Gimna-
sio del Clan Ferrario.

Laura Griffa el sábado 24 de junio se
quedó con el doble campeonato argenti-
no y sudamericano de la división súper
gallo al vencer por puntos a Cristina
Pacheco.

Elías Pino instructor del Clan Ferrario.

Ferrario y su pupila, Laura Griffa, campeona argentina y sudamericana de la división
Súper Gallo.

Néstor Ferrrario, formador de boxeadores
durante casi 60 años.



5Julio de 2017



6 Julio de 2017

En la localidad, el desfile lo
inauguró el grupo del Frente
Renovador  (en 1País) de Patri-
cia Gorza y Santiago Falco que
estuvieron de recorrida por
Quiroga el sábado 8 de julio por
la tarde. Formalmente el grupo
presentó su lista el jueves 13 de
julio en Nueve de Julio y sus
precandidatos para las PASO
competirán con otro sector in-
terno que cerró su acuerdo con
el GEN.

Otras presentaciones

Las horas corren vertigino-
sas para quienes se presentan al
ruedo político mirando el 13 de
agosto. Por eso hay que presen-
tar las listas y ponerse en cam-
paña. El Partido Obrero y el
Frente Izquierda de los Traba-
jadores (PO-FIT) eligieron la
confitería ‘La Subasta’ para pre-
sentar la suya que encabeza
Franco Caruso, docente y licen-
ciado en Ciencias Políticas y
Elsa Premiani, histórica diri-

POLITICA

El desfile y su resumen
Las PASO se pusieron en

marcha con el desfile de candi-
datos que pasan raudos por las
ciudades cabeceras de un distri-
to, llámese, Nueve de Julio,
Carlos Casares ó Lincoln, por
citar a las que están más cerca.
Vienen de otra ciudad vecina y
pocas horas después partirán
con rumbo a otra. Como en par-
tidas simultáneas de ajedrez los
que pasan lo hacen apoyando a
candidatos locales o para hacer-
se un poco más visibles ellos
mismos.

Quién hizo punta fue Gracie-
la Ocaña, precandidata a dipu-
tada nacional por Cambiemos
que visitó Nueve de Julio el
miércoles 5 de julio con una re-
corrida por barrios que efectuó
en compañía de candidatos lo-

cales y funcionarios municipa-
les.

La ex interventora del PAMI
recorrió obras  de pavimenta-
ción en el barrio Tres Lagunas.
Junto a ella se mostraron el pre-
candidato a concejal en primer
término por el oficialismo, Pao-
lo Barbieri, el Secretario de
Gobierno, Jorge Della Rocca y
el Secretario de Obras y Servi-
cios Públicos, Enrique Merlo.

Por otro lado tuvo su respal-
do foráneo la lista que tiene
como referente a Florencio
Randazzo y que pertenece al
espacio de la unidad básica
‘Juan Domingo Perón’ que li-
dera el concejal Horacio Delga-
do y cuyo primer precandidato
a concejal es Martín Banchero,
actual concejal que va por la

renovación de su banca. El jue-
ves 6 de julio llegaron para dar-
le su apoyo los actuales inten-
dentes de Bolívar,  Eduardo
Bucca (precandidato a diputa-
do nacional en primer lugar) y
de Henderson, Jorge Cortés (ex
director del Hospital Julio de
Vedia). El viernes 7, día de pre-
sentación de la lista, el que se
hizo presente fue Ariel Frane-
tovich, primer precandidato  a
senador provincial por la cuar-
ta sección electoral y referente
de Randazzo. Franetovich fue
intendente de Chivilcoy en dos
períodos, Ministro de Asuntos
Agrarios de la provincia, dipu-
tado provincial,  interventor de
la CNRT   y presidente de In-
fraestructura Ferroviaria en la
gestión de Randazzo.

En Quiroga
gente del espacio. Los respaldó
Lisandro Martínez, precandi-
dato a senador provincial por la
cuarta  sección electoral.

El miércoles 12 había sido el
turno de Cambiemos que contó
en la exhibición de candidatos
con la presencia del intendente
Mariano Barroso, del presiden-
te del comité radical, el ex in-
tendente Rodolfo Menéndez  y
la presidenta del partido FE de
Nueve de Julio, Teresita Disa-
via, además del diputado Mau-
ricio Vivani (Pro).

El jueves 13 el grupo del
Frente Renovador  (en 1País)
de Patricia Gorza y Santiago
Falco presentaron la lista en una
pizzería de 9 de Julio. Los
acompañaron el actual inten-
dente de Chivilcoy, Guillermo
Britos, el Diputado Provincial,
Fabio Britos, candidatos a con-
cejales de distritos vecinos y
también el ex intendente de Car-
los Casares, Rodolfo Capriroli.
No pasó inadvertida la presen-
cia del ex concejal Luis Moos.

En tanto el sábado 15 le tocó
el turno a la alianza de Izquier-
da al Frente, que agrupa al Mo-
vimiento Socialista de los Tra-
bajadores y Nuevo MAS, cuyo
referente y primer precandida-

to a concejal Darío Lanieri pre-
sentó la lista en una confitería
céntrica de Nueve de Julio en
lo que denominó un ‘encuentro
abierto’ y que contó con el res-
paldo de la presencia de la pre-
candidata a senadora nacional
Vila Ripoll.

El espacio de Unidad Ciuda-
dana,  que como el 1País (Fren-
te Renovador y GEN) tendrá
motivaciones para seguir de
cerca el desarrollo de las PASO,
porque tres listas competirán
para pasar a Octubre.

Una es la que encabeza Juan
Pablo Parise, que según expre-
só en la presentación el lunes 3
la lista está constituida por inte-
grantes del Instituto Indepen-
dencia, la Cámpora  y vecinos
independientes.

Sus otros competidores son
Gabriel Hernán Castiglioni,
precandidato a concejal quién
presentó la lista en sede propia,
‘La Casa de la Militancia’, el
viernes 14. La misma noche
que lo hizo el tercero en dispu-
ta: Miguel Buldain, que enca-
beza la lista que respalda el ac-
tual concejal Eduardo Vicente
(Bloque Peronista unipersonal)
y eligieron para hacerlo la sede
la Sociedad de Fomento de Ba-
rrio Luján.

Los tres, Parise, Castiglioni y
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Marianela López, senadora provincial.
Lucrecia Salomón, Esteban Naudín, concejales.

Enzo Zega, consejero escolar.

Buldain, competirán para pasar
a Octubre  con boletas que tie-
nen una única referente como
candidata a senadora  nacional
por la provincia de Buenos Ai-
res, Cristina Fernández de Kir-
chner.

Quién cerró las presentacio-
nes fue el otro grupo de 1País
que tiene como primer precan-
didato a concejal a Sebastián
Malís (hijo del ex Diputado
Provincial Carlos Malís) que
se referencia en el orden local
con el ex candidato a intenden-
te, Claudio Lovisolo. Fue el
sábado 15 en local propio. Si
bien la precandidatura a sena-
dora provincial de Marianela
López la ubica en las dos bole-
tas de 1País que competirán en
el distrito de Nueve de Julio,
es fácilmente observable que
la que encabeza Malis  conta-
ría con el favoritismo  de la
actual concejal, que logró co-
locar gente de su espacio
(GEN) en la lista distrital y
ambos, Marianela López y Se-
bastián Malis, compartieron
un encuentro reciente en el
Hotel Provincial de Mar del
Plata que convocaron Massa y
Stolbizer  y donde estuvieron
los casi 2000 dirigentes que
como precandidatos competi-

rán en las legislativas de este
año. Entre los respaldos más
notorios se contó con la presen-
cia  del ex intendente de Junín,
Mario Meoni. «Es una gran sa-
tisfacción presentar esta lista –
dijo López- que resulta de la
unión del Frente Renovador y
el partido GEN, como resulta-
do de varios meses de diálogo,
de trabajo de intercambio». Y
resaltó que «aun cuando no se
había sellado el acuerdo entre
Massa y Stolbizer, en nuestro
medio ya vislumbrábamos la
posibilidad de confluir en un
espacio común». El precandi-
dato a concejal en primer tér-
mino, Sebastián Malis expre-
só: «la lista refleja la necesidad
de dejar de lado las pocas dife-
rencias ideológicas que podría-
mos tener a favor de la cons-
trucción de un espacio plural
que buscará soluciones para las
problemáticas comunes que su-
fren los nuevejulienses».

Pero tal vez la presencia más
fuerte ocurrió en el vecino  dis-
trito de Lincoln, con la presen-
cia, el martes 18 de julio, de la
ex presidenta Cristina Fernán-
dez de Kirchner que visitó un
tambo de la zona -se omiten de-
talles por harto conocidos- lo
que le significó una buena can-

tidad de críticas del sector ha-
cia su política agropecuaria y
como contrapartida una mayor
adhesión en la propia ciudad
cuando visitó los dos locales
partidarios de Unidad Ciudada-
na, uno de ellos el que tiene
como cabeza de lista  a Marcelo
Arrizabalaga. La visita fue im-
prevista, no exenta de tironeos,
habituales en estos casos, pero
para nuestro conocido Marcelo
fue un espaldarazo significati-
vo porque le otorgó rápidamen-
te una visibilidad necesaria –
que quizás no tenía- ante la in-
minente contienda contra la lis-
ta rival que cuenta con el apoyo
del todavía aceitado aparato de
ex jefe comunal Jorge Fernán-
dez. La pelea luce a primera
vista desigual, pero nada está
dicho hasta que se cuentan los
votos.

Cierres y
trastiendas

La ingeniería de las listas es
fue trabajosa, máxime si hay
internas. Debe garantizarse
cumplimiento del cupo feme-
nino una vez hecho el reparto,
por imperativo legal. Y, por
fuerza de la política, las boletas
deben ser atractivas para los

habitantes del vasto territorio.
Dicho en criollo, llevar candi-
datos/as  del Norte y del Sur,
que históricamente expresan
preferencias distintas.

Las instancias de la trastien-
da son esquivas o ajenas a las
multitudes que se van implican-
do durante las campañas, hasta
que resuelven en el cuarto os-
curo. Esos son los mejores mo-
mentos, que están por venir.

La ciudadanía es protagonis-
ta en las elecciones. Su veredic-
to impacta en el futuro, elige o
remueve autoridades, emite se-
ñales, legitima, erosiona o des-
ahucia. 

El prólogo, los cierres de lis-

tas o las negociaciones sobre
candidatos no fascinan a la ma-
yoría de las personas del común.
Una minoría tan reducida como
activa dedica semanas o meses
a los «armados» con toda su
frondosidad. A la gente de a pie
le importan más la aventura de
vivir, las peripecias familiares
o del trabajo, los consumos me-
diáticos o culturales, si Sampao-
li nos llevará a Rusia o las colas
de descuento, del Banco Pro-
vincia, en los súper  que en Qui-
roga no se pueden aprovechar,
dicho sea de paso. 

El pueblo decide, a veces sor-
prende. Nada está tallado en la
piedra antes del escrutinio.

Cristina con Marcelo. La ex presidenta y precandidata a senadora en el
local de Unidad Ciudadana de Lincoln, de la lista 2 que encabeza quién
fuera concejal por la Alianza en Nueve de Julio, período 1997-2001.

Continúa en pág 12. Imagenes de todas las fuerzas
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«El Delegado debe
proyectar cosas

que no sean solo la
rutina diaria».

Es nacido en Junín, donde
hizo el Profesorado Técnico y
vivió hasta los 20 años cuando
llegó a Nueve de Julio por razo-
nes familiares; en sus primeros
cuatro años trabajó en una
empresa privada hasta que in-
gresó, en la Escuela Técnica
como profesor en 1991 y allí
permanece ejerciendo hasta
hoy.

No tiene relación de paren-
tesco con el actual concejal Ho-
racio Delgado y vive en El Pro-
vincial desde 2007. Hoy es el
Director General de Delegacio-
nes de la Municipalidad de
Nueve de Julio. Desde su fun-
ción apuntala, aconseja, orien-
ta, corrige  y exige a los distin-
tos Delegados sobre la labor que
ellos llevan a cabo…o no.

A primera vista  pareciera que
la creación del cargo fue un
acierto porque la mirada de este
funcionario superior con re-
porte al Secretario de Gobierno
acorta tiempos  y si bien las
localidades tienen muchas
cuestiones en común unas con
otras, también son diferentes
por la dimensión de cada una y
sus particularidades. La coor-
dinación que Marcelo Delgado
encarna a través de la Dirección
General de Delegaciones parece
ser una solución  a la extensión
del partido y esas peculiarida-
des que cada pueblo tiene.

«Entre 1996 y 2003 viajaba a
Quiroga y La Niña -comienza
diciendo Delgado- para instruir
en clases de electricidad, gas y
cloacas, donde la parte práctica
se volcaba en las instituciones
mientras que para muchos de
los asistentes representó una sa-
lida laboral. En 2014 el Dr.
Battistella me ofreció hacerme
cargo de la Delegación de El
Provincial. Si bien vivía allí
desde 2007, no era oriundo ni
residente antiguo de la locali-
dad, sólo 7 años y no conocía

en profundidad la idiosincrasia
del pueblo. Era un lindo desa-
fío porque me proponían algo
que se podía cambiar  al estar
comprometido, porque a partir
de ese momento no me podía
quejar más. Era aceptar y tratar
de modificar un estado de cosas
o decía que no y no podía ejer-
cer más la crítica. Acepté el car-
go. Estuve un año y medio y fue
una experiencia bárbara, don-
de debo resaltar la ayuda y apo-
yo de los vecinos, que sin cono-
cerme me dejaron desarrollar
una práctica que me sirvió mu-
cho».

¿Qué fue lo más destacado de
todo lo que hiciste?

«Pusimos escoria en las ca-
lles (Nota de la redacción: La
escoria es un subproducto de la
fundición de la mena para pu-
rificar los metales.). Fue una
propuesta dialogada con los ve-
cinos: nos propusimos salir de
las calles de tierra y de barro
que cuando llovía  no podía-
mos salir. Hicimos 14 cuadras
de escoria  para facilitar la sali-
da hacia el asfalto. Nos cambió
mucho y para mejor la vida».

¿Cuándo terminó tu perío-
do como Delegado?

«Terminó el 10 de diciembre
de 2015. El intendente Barroso
quería un coordinador  para to-
dos los pueblos para descom-
primir la tarea de la Secretaría
de Gobierno y toma en cuenta
la opinión de los restantes De-
legados que me eligen a mí».

¿Sabés porque te eligieron?
«Surgió de las reuniones de

Delegados, porque uno tiene la
visión de trabajar en grupo, con
la gente, de no hacer siempre lo
mismo. Hacer otras cosas. Ser
Delegado no sólo es juntar la
basura; hay que tener otra vi-
sión, otra mirada y se los repito
hoy en cada oportunidad en que
estoy con cada uno de ellos. El
propio Secretario de Gobierno

nos lo dice, de tener otra mira-
da hacia el pueblo, cada pue-
blo; de dejar de pensar en chico
para pensar en grande y romper
un poco la estructura de los pue-
blos, que sabemos es complica-
do pero pensamos lograrlo.
Cuando el  intendente Barroso
me convoca lo acepté sabiendo
que era un desafío muy grande
este compromiso».

¿Estás conforme con tu ta-
rea?

«Sí. Aunque sabes que en este
puesto es difícil conformar a
todos, tomando decisiones difí-
ciles, teniendo que decir que no
muchas veces».

Delgado apunta que en su
oficina los distintos Delegados
se nutren de información y do-
cumentación. Lo que antes le
demandaba un peregrinaje por
distintas oficinas ahora lo en-
cuentran centralizado y orde-
nado en un solo lugar: «Antes
esto no estaba. «Cuando era De-
legado me perdía horas y días
recorriendo oficinas para jun-
tar documentación o ejercien-
do reclamos».

Delgado resalta la labor en
conjunto que desarrolla con el
responsable de Relaciones con
la Comunidad, Renzo Bene-
detti y la colaboración de Al-
berto Scasso en cuanto a docu-
mentación, planificación y
presupuestos.

«Planificamos por ejemplo el
tema del regador que es funda-
mental en los pueblos; hay una
tasa que se cobra y el municipio
debe prestar el servicio como
corresponde»

¿Compartís la decisión de ele-
gir a los Delegados a través del
voto popular?

«Esa es la gran pregunta. Las
elecciones de Delegados tienen
su conflicto. Son en septiembre
y hay 2 ó 3 meses de incerti-
dumbre en la previa porque
quién está en funciones y va por

ENTREVISTA: MARCELO ARIEL DELGADO

«Las instituciones en los pueblos son
más importantes que la Delegación»

la reelección no sabe si lo logra-
rá. Y ello impide volcar ese es-
fuerzo a otras necesidades. El
año pasado tuvimos dos meses
con delegados abocados a las
elecciones que no sabían si iban
a ganar. No se puede hacer una
planificación en esas condicio-
nes».

¿Cómo debe ser el Delegado?
«Debe tener compromiso con

su localidad, tener buen diálo-
go con los vecinos, trabajar en
equipo, tener la visión de hacer
cosas, proyectar cosas que no
sean solo la rutina diaria, por-
que hay otras cosas más que ha-
cer en los pueblos que no sean
solo juntar la basura y las ra-
mas. Saber gestionar (remarca)
y fundamentalmente trabajar. Y
honestidad.

Hoy tenemos diez delegados

con mucha honestidad y que en
el tema del combustible, por
ejemplo, que siempre fue muy
sensible,  hoy existe un control
que nos permite saber si están
trabajando bien».

¿Notás que algunos Delega-
dos se presentan como una sa-
lida laboral rápida o hay verda-
dera intención de gestionar?

«Muchos se presentan porque
piensan que pueden aportar
mucho a su localidad. Creo que
es eso, que tienen buenas inten-
ciones y que tienen cosas para
aportar. Y después cuando la
gente elige  sabe a quién elige.
Puede ser que los problemas y
las necesidades de la gente te
desborden. Eso es normal. Pero
el Delegado tiene que ser una
persona fría, razonable que ma-
neje situaciones difíciles. Por
eso no es fácil su tarea».

¿Tenés diálogo con las insti-
tuciones intermedias de cada
localidad?

«Sí. A través de la Dirección
de Relaciones con la Comuni-
dad. Viajamos mucho con Ren-
zo Benedetti como antes lo ha-
cía con el Dr. Forte. Las institu-
ciones en los pueblos son más

«El intendente y el secretario de gobierno quieren que
vaya todas las semanas a Quiroga».
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importantes que la Delegación.
Son el motor de cada pueblo,
por eso nosotros necesitamos
buena comunicación entre la (s)
sociedad (es) de fomento y el mu-
nicipio. Nosotros no podemos
trabajar sin las instituciones. Es
imposible. Las sociedades de fo-
mento, los clubes a nivel social,
los colegios, salas y hospitales,
etc., todas esas comisiones son
el motor, siempre gestionado
por el municipio, claro».

Esas instituciones interme-
dias, en tu experiencia ¿colabo-
ran con el delegado o reniegan
de él (ellos) cuando están mano
a mano con vos?

«Tenemos distintas opciones.
French es un ejemplo. La Dele-
gación con el club, con la socie-
dad de fomento, con el Centro
de Jubilados. Allí se trabaja

muy bien. Hay localidades en
que nos cuesta porque hoy nos
encontramos con gente que no
se quiere comprometer».

En el caso de Quiroga ¿cuáles
son las cosas que no deberían
faltar?

«Tendríamos que mejorar el
tema cultural, se está volvien-
do a trabajar con el Museo. Es-
tamos trabajando en un nuevo
espacio para la localidad, por-
que creo que es una ‘pata’ (sic)
que estaba faltando».

¿En qué consistiría ese nuevo
espacio?

«Algún centro cultural don-
de la gente pueda exponer y de-
sarrollar lo que hace. Vemos
que en Quiroga hay mucha gen-
te que hace cosas y centralizar-
las todas en un espacio sería lo
ideal. Yo tengo un afecto espe-

cial por Quiroga desde que fui a
trabajar en 1996 y hoy que voy
seguido creo que eso es lo que
le falta a Quiroga»

El Director General de Dele-
gaciones de la Municipalidad
repasa algunas cuestiones de los
últimos meses como la pintada
de la estación ferroviaria donde
funcionan la Biblioteca y el
Museo; su preocupación para
lograr alguna solución al aloja-
miento en ocasiones especiales
como el festival de Rock al cam-
po; la construcción de un esce-
nario móvil para la localidad
que pueda finalizarse para este
año y pueda ser usado por dis-
tintas entidades; la pavimenta-
ción de calles y cordón cuneta;
las luminarias de barrio ‘Ave-
llaneda’ y la normalización del
Registro Civil. El día de reali-

zarse esta entrevista viajaba jus-
tamente a Quiroga para llevar
nuevas computadoras para
cambiar todo el sistema infor-
mático de la Delegación.

¿Tienen proyectado algo más?
«Si, tenemos proyectado un

anfiteatro en la manzana que
ocupa la Delegación  donde se
ponían las máquinas viejas. Es-
pacios Verdes está trabajando
en ello. Se está haciendo una
plazoleta nueva frente a las vi-
viendas del barrio Solidaridad.
Creemos que estos últimos me-
ses mejoró mucho Quiroga; he-
mos ido muy seguido. Hay que
seguir trabajando. Todavía hay
muchas cosas para hacer; es una
localidad grande. El intendente
y el secretario de gobierno quie-
ren que vaya todas las semanas
y así lo hago»

¿Para 2018 hay proyectado
más asfalto?

«Seguramente si trabajamos
con los vecinos. Esta es una ges-
tión dinámica. Si los vecinos

tienen la inquietud de asfaltar
no habrá problemas».

Con respecto a los terrenos
baldíos y su falta de titularidad
¿Qué podés decir?

«Nueve de Julio debe ser uno
de los distritos más grande y
con más localidades. En ellas
hay muchos terrenos de gente
que no los reclama nunca; que
están abandonados y afean a
cada localidad. Lo que hicimos
este año, a través de una plani-
lla que nos dio el Secretario de
Hacienda, para hacer un rele-
vamiento de todos esos terre-
nos. Lo estamos haciendo. Es-
tamos buscando dueños, here-
deros. Es un trabajo de hormi-
ga, muy silencioso pero que ha-
cemos en todas las localidades».

En casos que el Municipio se
encuentra con que el terreno
está ocupado pero no por su
propietario original ¿Qué
hace? ¿Cuál es la solución para
las partes ¿existe esa posibili-
dad?

«Nosotros hacemos el rele-
vamiento como primer paso
para darle al Secretario de Ha-
cienda todas las herramientas
que él va a tener para ver que
hace con esos terrenos. Después
el municipio intimará. En las
localidades hay muchísimos
gastos y esa es una fuente de
recursos que no se recibe. Ese
trabajo comenzó en marzo de
este año».

BULDAIN
CONCEJAL

CRISTINA
SENADORALISTA 503-4

VOS Y NOSOTROS PARA TODOS

«Hay que dejar de
pensar en chico para
pensar en grande y
romper un poco la
estructura de los

pueblos».

«Tenemos proyectado un anfiteatro en la manzana que ocupa la Delegación donde se ponían las máquinas viejas».
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Hemos terminado la celebración de
nuestras Fiestas Patronales en honor de
Nuestra Señora del Carmen. Una fiesta
maravillosa, en la que el frío y el viento
no fueron obstáculo para que el Sol bri-
lle en cada corazón, y las calles y el
Templo se colmaran de fieles. Los chi-
cos de Primera Comunión, dieron la
nota de emoción y los jinetes, acompa-
ñados muchos de niños y niñas, nos hi-
cieron volver a las Patronales de anta-
ño. Ahora es momento de decir
¡¡¡¡GRACIAS!!!! a toda la comunidad
por su participación y colaboración. A
los Bomberos e Instituciones Educati-
vas; a los hombres a caballo, de Quiroga
y de Martínez de Hoz, porque nos die-
ron un ejemplo enfrentando el frío y las
distancias;  un gracias especial a Ger-

mán Pelizza que organizó a este grupo.
A los chicos de Primera Comunión por
su comportamiento y buena disposición,
a los chicos de Infancia Misionera, con
su alegría en estos primeros pasos. Y
muy especialmente al Padre ‘Yoni’ y a
las Hermanas Isabel y Joana, que nos
guían en nuestra vida espiritual, y a las
Catequistas que desinteresadamente de-
dican su tiempo con nuestros niños.
GRACIAS VIRGEN DEL CARMEN
Y bendice a nuestro pueblo.

Una colaboración de
Raúl Castronuovo.

Otras voces

«Hoy las Patronales tuvieron un dejo de
nostalgia...

No sé si estoy mayor o muy sensible pero me
emocioné mucho al ver la procesión iniciada por
los jinetes grandes y pequeños, melena al viento,
y las banderas enarboladas y los siempre pre-
sentes bomberos, y los chicos, y la gente cami-
nando a pesar del viento, y se me llenaron los
ojos de otras procesiones y de otros rostros y
de los hombres turnándose en el honor de
prestar el hombro para cargar la imagen. Y volví
a ser pequeña, y a mirar para todos lados,

Fiestas Patronales como las de otra época
El frío no fue inconveniente para honrar a la Patrona del pueblo, Nuestra
Señora del Carmen. Con el mismo fervor de siempre y acompañándola en
procesión los quiroguenses tributaron homenaje a su Protectora.

cuando estrenábamos un vestidito nuevo, y to-
dos caminábamos las calles del pueblo rezando a
la Virgen, y dando gracias, y ofreciendo penas
para calmarlas...

y el Templo lleno, y los chicos de la comunión
entre la alegría y la sorpresa, y el sacerdote, y la
prédica y las canciones. Increíblemente viví estas
patronales y reviví las de ayer nomás, cuando las
calles eran de tierra y las almas eran creyentes y
respetuosas... y estábamos todos. Y estabas
vos y yo y las palabras eran las mismas pero
distintas o se sentían distinto, y la emoción era la
misma... ¿o no?... Virgen de Carmen, gracias por
todo, y por favor, sostiene en tu mano a quienes

Primera Comunión.

Las banderas de las escuelas con sus abanderados y el numeroso público que participó de
la procesión y más tarde colmó el templo.

Equipo que empató 1a 1 con Atlético 9 de Julio en la ‘Fortaleza violeta’. Arriba, de izq. a
der.: Agustín Díaz, Flavio Amigo, Francisco ‘Pali’ Hernández, Nicolás Lauria, Joaquín
Disavia, Santiago Unanua; abajo, Maximiliano Bartoli, Leonardo Valli, Emiliano Hernán-
dez, Tomás Macaroni y Maximiliano Albino.

La imagen de Nuestra Señora del Carmen transportada por el cuerpo de Bomberos Voluntarios.

aún no llegaron a Tu Hijo, ayúdales a encontrarlo
para encontrarte y hallar la paz, durante  o al final
del camino». (Nora Ledesma en Facebook)



11Julio de 2017

FUTBOL

Ya está el descendido,
falta el campeón

Al cierre de la décimo quinta fecha,
Libertad quedó a nueve puntos de Once
Tigres faltando nueve por jugarse. No
hay milagro que salve al equipo que has-
ta ahora no pudo ganar, (se duda que
pueda hacerlo en las tres fechas que fal-
tan), tiene la valla más vencida y sus
goles a favor no llegan a la decena. Por si
fuera poco es uno de los equipos que
más expulsados acumula.

En la misma fecha, a pesar de su de-
rrota, Atlético Quiroga mantuvo la ca-
tegoría y ya deberá pensar en el 2018.
No obstante en las próximas tres fechas
tiene dos rivales que pelean por el títu-

Décima tercera fecha
(02.07.2017)
Atlético 9 de Julio: 1 - Once Tigres: 1
Libertad: 1 - Atlético Quiroga: 1
12 de Octubre: 1 - Dudignac: 1
San Martín: 2 - French: 1
Naón: 2 - Agustín Álvarez: 2

El domingo 9 de julio la fecha se suspendió
por el mal estado de los campos de juego.

Décima cuarta fecha
(16.07.2017
Agustín Álvarez: 3 - Libertad: 0
French: 0 - Naón: 1
Dudignac: 1 - San Martín: 2
Once Tigres: 0 - 12 de Octubre: 1
Atlético Quiroga: 1  - Atl. 9 de Julio: 1

    Posiciones
Al finalizar la 15ta. (6ta. de las revanchas)

Pts.  J    G    E    P GF GC
San Martín 28 15 8 4 3 22    13
Atl. 9 de Julio 28 15 7 7 1 41    17
Ag. Álvarez 25 15 7 4 4 31 19
French 21 15 5 6 4 26 23
San Martín 28 15 8 4 3 22 13
12 de Octubre 27 15 8 3 4 21 23
Dudignac 21 15 5 6 4 17 23
Naón 19 15 5 4 6 23 19
Atl.Quiroga 15 15 4 3 8 15 23
Once Tigres 13 15 2 7 6 20 29
Libertad 4 15 0 4 11 9 36

Décima quinta fecha
(23.07.20147)
San Martín: 1 - Once Tigres: 1
Atlético 9 de Julio: 3 - Libertad: 0
12 de Octubre: 1 - Atlético Quiroga: 0
Agustín Álvarez: 1 - French: 1
Naón: 0 - Dudignac: 1

lo: San Martín y Agustín Álvarez, am-
bos de local y otro que pretende entrar
al Mayor: Atlético Naón, como visitan-
te. De tanto ser víctima en el Torneo
que lleva el nombre de su centenario, el
violeta se puede convertir en verdugo.
Mientras tanto varios clubes de la ‘B’
vienen observando jugadores del plan-
tel para poder incorporarlos al campeo-
nato que se iniciará el domingo 23 de
agosto buscando un ascenso para el año
próximo.

   La marcha de las inferiores
Sábado 01.07.2017
Quinta División
Atlético Quiroga: 1 - Agustín Álvarez: 1

Sexta División
Atlético Quiroga: 2 - Agustín Álvarez: 1

Séptima División:
Atlético Quiroga: 1 - Agustín Álvarez: 5

Las fechas de los sábados 8 y 15 de julio
se suspendieron -en ambos casos- por el
mal estado de los campos de juego. Y la del
sábado 22 de julio por el período vacacional.

Lucas Vesco sigue
El defensor quiroguense Lucas Vesco

aseguró su continuidad en Agropecua-
rio Argentino de Carlos Casares para la
temporada 2017-2018 en la que el lla-
mado equipo ‘sojero’ participara en la
segunda categoría del fútbol argentino,
el Nacional ‘B’. Mientras tanto ya em-
pezaron a llegar los primeros refuerzos,
por caso Mauricio Romero (34), ex La-
nús y Gimnasia y Esgrima de La Plata y
de dilatada campaña en el fútbol mexi-
cano (campeón con el Puebla en 2015) e
integró además la selección argentina
sub 20 que se consagró campeona sud-
americana en Montevideo en 2003.

Ya está la copa
En la reunión de Consejo Directivo

de la Liga Nuevejuliense de Fútbol
del martes 11 de julio fue presentada
la copa ‘Centenario del Club Atléti-
co Quiroga 1917-2017’ (foto) que se
llevará el ganador del torneo.

Próximo Número: los
árbitros ¿son o se hacen?
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Frente Justicialista Cumplir. Concejal Horacio Delgado;
precandidato a consejero escolar, Carlos Martino; Ariel
Franetovich, que además de intendente de Chivilcoy, fue
diputado y ocupó cargos provinciales y nacionales; concejal
Martín Banchero, precandidato que va por la renovación de
su banca.

1PAIS. Frente Renovador más GEN. Marianela López,
concejal y precandidata a senadora provincial. Sebastián
Malis y Lucrecia Salomón, precandidatos a concejales.

Unidad Ciudadana (3). Eduardo Vicente, concejal y Miguel
Buldain, precandidato a primer concejal por la lista 6.

Unidad Ciudadana  (2.) El precandidato a concejal Gabriel
Castiglioni en el acto de lanzamiento de la lista 4.

Unidad Ciudadana (1). Juan Pablo Parise detallando los
nombres de quienes integran la lista 2.

Alianza de Izquierda al Frente, que agrupa al Movimiento
Socialista de los Trabajadores y Nuevo MAS, con la
presencia de Vila Ripoll, a la derecha del precandidato a
primer concejal Darío Lanieri.

1PAIS. Frente Renovador sin GEN. Patricia Gorza y Santiago
Falco, precandidatos a concejales.

Partido Obrero y el Frente Izquierda de los Trabajadores
(PO-FIT). Precandidatos: Franco Caruso, a primer concejal y
Lisandro Martínez a senador provincial.

Cambiemos: Intendente Barroso (PRO)¸Teresita Disavia (FE);
Rodolfo Menéndez (UCR); Paolo Barbieri (PRO) concejal y
precandidato para renovar la banca; Diputado Mauricio
Vivani (PRO).

Política: El desfile y su resumen Viene de pág. 6 - 7.

Próximo número: Raúl Cerdeira y Nora Ledesma repasan
los 18 años de la Agrupación Coral Facundo Quiroga

Por razones de espacio nos vemos
obligados a posponer la publicación de
la entrevista de la Agrupación Coral
para el N° 198 de La Ventana.


